

Le président du Venezuela réaffirme la volonté du peuple face aux sanctions de l'Union Européenne



Caracas, 23 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réitéré la fermeté de son pays face aux sanctions unilatérales approuvées par l'Union Européenne contre 7 membres du gouvernement de ce pays.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a indiqué que le peuple vénézuélien ne s'agenouille pas face aux châtiments immémoriaux de gouvernements qui humilient les immigrants.

Auparavant, le président du Conseil Moral Républicain du Venezuela, Tarek William Saab, avait indiqué que ces sanctions porte atteinte à la souveraineté, attaque les pouvoirs publics de l'État et sape les institutions démocratiques en prétendant dicter des normes depuis l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153288-le-president-du-venezuela-reaffirme-la-volonte-du-peuple-face-aux-sanctions-de-lunion-europeenne>



Radio Habana Cuba